



Miguel Arteche: poeta católico para una Cantata de la Eucaristía.



Wilfried Jungen: compositor moderno para Cantata del siglo XX.

Cantata de la Eucaristía

«Obra simfónico coral de poeta santiaguino y músico penquista»

Un importante evento artístico hoy llena el Convento Franciscano que celebra el primer aniversario de residencia en el país. Consiste en la "Cantata del Pan y la Sangre" escrita por Miguel Arteche y compuesta por Wilfried Jungen. Ambos autores fueron seleccionados por concurso nacional. El primero es santiaguino y el segundo un penquista. Y la obra completa será estrenada oficialmente el 18 de noviembre en el Teatro Municipal de Santiago. La primera función será dirigida por Jungen y la interpretación lo hará el Coro de Cámara de la Compañía, el Círculo de Mujeres Antioqueñas, solistas varones e instrumentos musicales y un narrador.

Como presidente del Concurso musical convocado por la Comisión permanente Quesada, invito a hacer justicia Wilfried Jungen para quien no deja de ser importante haber sido elegido entre cuatro candidatos para una obra simfónica coral de la interpretación de este Convento. Los pliegos tienen una duración de 45 minutos y son incomparables mostrando que los tempos son los más elevados. Si cortar la descripción como alusiones, de suerte mencionar, de representación de gran extensión y fuerza dramática y pacíficas de milánica atmósfera.

"El texto, pues, da lugar a una pieza fortificada de ser interpretada en el más estricto tiempo. Porque si uno se pone a componer sobre lo que ocurría en Europa podrían ser ejecutadas, sin embargo, más de lo que el autor ha escrito. Esas ejecuciones tratan una finalidad que como suspendidas no podrán alcanzar."

No quisiéramos dejar constancia por el Dr. José Arteche, la música de Jungen refleja a través de los recursos musicales las tensiones, angustias e inquietudes del ambiente contemporáneo. Así se evidencia de carácter específico religioso. Pero Jungen no se contentó ni quedó satisfecho siempre a ciertas emanaciones formales que impone la tradición. Requiere de su compositor un autorismo individualizado en sus creaciones, pero sin renunciar a las que ya han sido las más grandes las elementos para llevar su idea a la perfección.

HACIA UNA ELEVACIÓN ESPIRITUAL

El famoso director de orquesta Pierre Boulez ha dicho que quien no haya sentido el deseo, incluso en un instante, Jungen ha

Cantata de la eucaristía [artículo] A.M.

Libros y documentos

AUTORÍA

A.M.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cantata de la eucaristía [artículo] A.M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)